
 
 

   

   

  

本日のプログラム 次回例会のご案内 

第 2618 回 2023 年 4 月 11 日（火） 

『プログラム卓話』 

卓話 ガラス作家 林 孝子様 

第 2619 回 2023 年 4 月 18 日(火) 

『プログラム卓話』 

卓話 岐阜県議会議員 藤本 恵司様 
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≪Zoom例会中継のご案内≫ ID：556-098-4805 / ﾊﾟｽﾜｰﾄﾞ：4361 例会欠席の際はぜひご視聴ください 
 

 
第2617回 2023年4月8日(土) 

『観桜例会』 集合 7：45 

出発 8：00 岐阜羽島バス・タクシー 

大谷祖廟 参拝 → 菊乃井(昼食) → 都をどり観覧 

→ 錦市場（買い物）→ 到着 19：00 
 

 
会長 岩田 勝美 

おはようございます。関東、北日本は大荒れで、山間

部では雪が降るそうですが、今日の日の為に綿密に計画

を立て、東奔西走して頂いた西松親睦委員長並びに親睦

委員会の皆さんのお心掛けのお陰で、昨日までの嵐が収

まりいい天気になりました。後程懇親会の場で続きのお

話を致します。 

  

 

 

 
 

 
親鸞聖人の御廟所 大谷祖廟 

 
＊＊＊＊＊＊＊ 懇 親 会 ＊＊＊＊＊＊＊ 

岩田会長挨拶 

 先程の大谷祖廟には初めて拝観しま

した。不勉強で存在すら知りませんでし

た。そこでも言いましたが、まさかここ

まで来て羽島のお坊さんに会えるとは

思いませんでした。尾畑参務から 30 分

ほどお説教を聞いて、自分自身を振り返

前回例会の記 録  

会 長 の 時 間  

 

観 桜 例 会   

正寿寺（羽島市）の

尾畑様に講話をい

ただきました。 



乾杯 松田パスト会長  

閉会のことば 

荒木副会長 

る事や、相手に変わって欲しかったら、まず自分が変わ

らなければ何も変わっていかない。自分自身が自覚する

ことが仏教であるとか、仏様は鏡であり、お参りする事

は私の姿を見せてもらう事など、どの部分を聞いてもロ

ータリーの思想に通ずる事に気づかされました。 

 観桜例会の頃になると、年度も 3 カ月を切り 15 日に

は地区研修協議会が開催されます。次年度に向けての準

備が着々と進んでいきますが、今日の親睦会を通じて、

同じ目的を持つ羽島ロータリークラブのフェローシップ

が培われることを期待致します。 
 

           
司会 栗山和洋親睦委員   西松委員長挨拶 

 

 

 

  

 

 
祇園甲部歌舞練場 都をどりを観覧 

 

 
出席委員会 
・本日の出席率  
出席規定会員数 ３３名中 １９名 ５７．５８％ 

ニコニコＢＯＸ委員会 
◎ニコニコＢＯＸ 

◆岩田 勝美君  林  秀樹君  青木平七郎君  

荒木 義男君  安藤 賢治君  小椋由美子さん 

加藤 隆康君  加藤 宗雄君  栗山 和洋君  

佐藤 裕昭君  佐溝 勝樹君  西松 永根君  

野中  学君  平松 暁仁君  松田 和彦君  

南谷 茂伸君  虫賀 大輔君  柳原 望成君  

本日は、ご出席の皆様全員よりご投函いただきまし

た。 

 

 

 

 

 

委 員 会 報 告 

 

●次回例会は４月１１日（火）『プログラム卓話』 

 卓話 ガラス作家 林 孝子様 

●４月１０日（月）ガバナー杯チャリティーゴルフ 

開催。岐阜関ＣＣ 

幹 事 報 告（第２６１７回） 

 



 

 
第2616回 2023年3月28日（火） 

『会員卓話』 

卓話 松田 和彦 会員 

 
会長 岩田 勝美 

桜の開花が約半月早く、昨日の経済

同友会総会の挨拶で、下呂は例年であ

れば入学式の頃咲き始める桜が今満開

に近く、例年の夜桜ライトアップを急

遽準備していると中川正之筆頭代表幹

事が言っていました。来月8日の観桜例会が観葉例会に

ならないかと心配です。西松親睦委員長が責任をもって

持たせて頂けるそうなのでご安心下さい。 

 先週水曜日のWBC決勝戦は野球には無頓着の小生が、

朝からテレビにくぎ付けでした。翌日経済同友会の古田

知事との懇談会で、岐阜県出身者はいないが岐阜県産バ

ットで参戦したとジョークを言っていました。約 3割が

ミズノテクニクス製だそうです。 

一昨日は次年度の会長の勉強会、会長エレクト研修セ

ミナーが名鉄グランドホテルで行われました。通称 PETS

と言って、これを受講して修了証書を貰わないと会長の

資格が出来ない重要なセミナーです。私は地区研修委員

会委員長として研修の重要性について 73 人の会長エレ

クトに「会長の時間は一番の研修の時間」と言った話を

しました。 

 今日は会員卓話です。松田パスト会長がロータリアン

になって 10年間、どの様に職業意識が変わって来たか。

そんなお話が聞けることをとても楽しみにしています。 

 

 
松田 和彦 

皆さんこんにちは 山下委員長より

卓話を依頼されました 

先輩からの指名には YES しかないと

教えられておりますのでお引き受けし

ましたが、この長さの卓話は私には厳し 

いですし、お聞き苦しい点もあるかと思

いますがロータリーの友情に免じて何卒お許しください 

 

構成としまして １.私の仕事は何？ ２.ロータリー

クラブに入会して学んだ事・うれしかった事の二本建て

で話をさせて頂きます。 

１．私の仕事 

簡単に言えば建物にタイル・石材を施工する仕事です。

客先はゼネコンといわれる建設会社様です。特徴はタイ

ル工事と石工事は似て非なる事業なのですが一つの会社

で行う会社はそんなにありません。 

 又、仕事の範囲は、東海地区 関西地区が中心ですが、

龍泉寺の湯様や設計事務所様 事業主様のご指名がある

時はどこでも行きます。 画像的にはこの様な仕事です。 

 実は、私は自分では施工できません。職人さんにお願

いするだけです。ただ職人さんが一番望むことは仕事を

年中切らさないで安定させることのようです。その点を

私共の会社は約束しておりますので、専属で働いて頂け

ております。 

 又最近では、光触媒事業に注力しています。何年か前

に一度流行りましたが、品質に問題があり広まりません

でした。今回独自のルートの商品で少しずつ評価いただ

けるようになりましたので頑張りたいと思っております。 

 

２．羽島ロータリークラブに入会して 

 先日9年皆出席の表彰をして頂きました。この間色々

ありました。入会 3年で幹事、６年で会長職を仰せつか

り、先ほど申しました様にYESしかないとは言え先輩方

は厳しい注文をおっしゃいます。私は羽島市出身ではな

くJC等にも入っておらず、羽島ロータリークラブの方々

とは接点もなく、上手くコミュニケーションがとれてい

ませんでしたが、加藤会長時の幹事を務めてから皆様と

親しくなっていったような気がします。 

 又それまでゴルフは接待でしかした事がなく、楽しく

ありませんでしたが、ニコゴルフでだんだん楽しくなり

今では一番の趣味です。 

 アドバイスの点では、昨今の人材不足の中、業界のリ

ーダー南谷さんに「岐阜県の建築土木業界の従業員の給

料はいくらぐらいですか？」と突拍子もない質問をさせ

ていただきましたが、親切に教えて頂き今では大変役に

立っております。 

 驚きの点では、行きつけの居酒屋で岩田会長の話で盛

り上がっておりましたところ、偶然本人が入ってこられ

ダジャレのオンパレード。新しい会員の方が初めて聞い

て驚くのは良くわかりますが、昔は今以上だったと思い

ます。人は皆慣れてきますので、ダジャレも進化しなく

ては感動は得られないので、岩田会長には商品だけでな

くダジャレも新作をお願いいたします。 

 うれしかった事もたくさんありますが、中でも川﨑さ

んの紹介で羽島市役所のタイル工事に携わることが出来

ました。工事も完了し川﨑さんが式典に出席された時、 

TSUCHIYAの所長より、良い業者を紹介して頂きありが

とうと言われ俺も鼻が高かったよ、と言ってくださり 

前 々 回 例 会 の 記 録  

会 長 の 時 間  

  

会 員 卓 話  



 

本当にうれしかったです。お陰様で今では TSUCHIYA 様

から継続で仕事が頂けるようになりました。他にも、安

藤さんが私の急な幹事要請にもしっかり答えて頂いたこ

と、私の地元の平松さんが入会して頑張ってくれている

こと、とにかく良い事は枚挙にいとまがないです。私は、

会長としての最後の挨拶で皆様に「会長を経験してくだ

さい。良い経験が出来ますから」と話させて頂きました、

資格は真摯に取り組むことだけだと思いますので皆さん

十分の資質です。こぞって立候補してください。 

 

 
会長エレクト研修セミナー報告 

会長エレクト 柳原 望成 

今回、次年度2023-24年度会長エレ

クト研修セミナーに参加させていた

だきました。場所は名鉄グランドホテ

ルで開催されました。次年度のガバナー

様は篠田一行さんです。多治見リバーサイドロータリー

クラブからの出身です。ですから、交通の便利な場所で

開催されました。 

地区方針は、「奉仕の心を未来へつなげよう」で決まり

ました。我々会長エレクトとして、この方針に向けて目

標を掲げ進んで行くことを理解し、奉仕を実践すること

を確認致しました。 

昼からセミナーに入りまして、第二セッションから第

六セッションに移ってセミナーがあり、羽島ロータリー

の会長である岩田勝美氏に次期研修委員長としてセミナ

ーをして頂きました。私が一番印象に残った指導は、「例

会での会長の時間の話の中身について、ロータリーとし

ての親睦・学び・成長・奉仕の話をすべきである。あと

は一般の話をしなさい。」という話でした。 

私は今現在エレクトとして、ロータリーの「超我の奉

仕」を理解し、例会・各委員会の組織を考えさせられま

した。大変勉強になりました。 

 

出席委員会 
・本日の出席率  
出席規定会員数 ３５名中 ２１名 ６０．００％ 

・３月 ７日の補填出席率  
出席規定会員数 ３５名中 ２９名 ８２．８６％ 

・３月１４日の補填出席率  
出席規定会員数 ３５名中 ２６名 ７４．２９％ 

 

ニコニコＢＯＸ委員会 
◎ニコニコＢＯＸ 

◆岩田 勝美君  林  秀樹君  安藤 賢治君  

西松 永根君  加藤 宗雄君  柳原 望成君  

青木まき子さん 川﨑 正一君  佐藤 裕昭君  

青木平七郎君  小椋由美子さん 虫賀 大輔君  

青木 秀益君  山下 正弘君  兼松 秋生君  

南谷 茂伸君  加藤 隆康君  天野 洋和君  

野中  学君 

  本日は会員卓話です。卓話を頂くのは、まもなく在

籍１０年となられる松田和彦さんです。よろしくお願

いします。 

◆松田 和彦 

 本日卓話をさせて頂きます。お聞き苦しい点もありま

すが、ロータリーの友情でお許しください。 

 

 
 

 

委 員 会 報 告 

 

●３月３０日（木）次年度合同委員会 

（広報/組織・支援ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・管理運営）18：30~西松亭 

●４月１日（土）次年度合同委員会 

（職業・国際・社会・青少年）18：30~西松亭 

●４月４日（火）は４月８日（土）に例会変更 

●次回例会は４月８日（土）『観桜例会』 

 集合 ７：４５（親睦委員は７：３５） 

 出発 ８：００ 羽島バス・タクシー 

●４月の近隣ｸﾗﾌﾞの例会変更のお知らせをHPに掲載 

●回覧内容 

 ①岐阜ＲＣ・羽島ＲＣ親睦ゴルフ 出欠確認名簿 

 ②ＲＩ会長杯ワールドゴルフ大会のお知らせ 

③㈶ロータリー米山記念奨学会『ﾊｲﾗｲﾄよねやま』 

④国際ロータリー日本事務局より『財団室ＮＥＷＳ』 

幹 事 報 告（第２６１６回） 

 

＊＊＊＊＊ ４年間 皆出席 ＊＊＊＊＊ 

佐溝 勝樹君 

＊＊＊＊＊＊  古希御祝  ＊＊＊＊＊＊ 

山下 正弘君（05日） 

＊ ＊ ＊ ＊ ＊  会 員 誕 生  ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

青木 秀益君（05日） 柳原 望成君（ 08日） 

丸山千恵さん（12日） 加藤 宗雄君（28日） 

川崎 哲也君（28日） 栗山 和洋君（28日） 

＊ ＊ ＊ ＊ ＊  夫 人 誕 生   ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

立川 朋美様（07日） 岩田 洋子様（20日） 

＊ ＊ ＊ ＊ ＊  結 婚 記 念  ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

  佐溝 勝樹君（05日） 久米  勉君（ 6日） 

青木平七郎君（13日） 

４月 の お 祝 い 


